

Le Venezuela met en exergue l'engagement d'Ernesto Samper envers l'Amérique Latine



Quito, 1er février (RHC-PL)- La ministre des affaires étrangères du Venezuela, Delcy Rodríguez, dont le pays assure la présidence tournante de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, a mis en exergue l'engagement envers l'Amérique Latine qui caractérise Ernesto Samper qui a terminé hier son travail à la tête de cet organisme régional.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina au cours d'une réunion extraordinaire de ministres des affaires étrangères de l'UNASUR, à Quito, où se trouve son siège, Delcy Rodríguez a relevé que l'ex-président colombien qui a été secrétaire général de ce bloc durant plus de deux ans, laisse un legs excellent.

« C'est un digne représentant de l'UNASUR qui a fait ondoyer le drapeau de l'organisme dans nos nations et dans le monde entier. La communauté internationale le reconnaît ainsi » -a-t-elle relevé se référant à la gestion du secrétaire général.

Delcy Rodríguez a signalé qu'en ce qui concerne le travail concret, celui-ci a avancé considérablement aux conseils ministériels dans divers domaines et qu'il a honoré le legs des hommes illustres et des

libérateurs de la région.

En ce qui concerne sa succession elle a signalé que la tâche n'est pas aisée mais qu'il y a un bon état d'esprit et d'entente entre les ministres des affaires étrangères, raison pour laquelle elle espère bientôt pouvoir annoncer au monde le nom de son remplaçant.

À ce sujet, elle a signalé que dans l'attente d'une définition, il n'y aura pas de vide dans cette instance car il existe une présidence tournante qu'assure en ce moment le Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/120231-le-venezuela-met-en-exergue-lengagement-dernesto-samper-envers-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba